

# *L'orchestre cubain Havana D'Primera part en tournée en Europe*

---



La Havane, 12 oct. (RHC)-. Havana D'Primera, un orchestre cubain à la mode chez nous part en tournée ce mardi en Europe.

L'orchestre dirigé par le grand musicien cubain, Alexander Abreu, présentera jusqu'au 14 novembre prochain son CD « La vuelta al mundo » (En français le tour du monde) qui a récemment reçu le Prix Cubadisco 2015.

Havana D'Primera se produira en Espagne, au Royaume-Uni, en France, en Suisse, en Suède, en Allemagne, en Italie, en Pologne, en Serbie et aux Pays-bas.

Dans le cadre de cette tournée, Alexander Abreu fera une pause spéciale le 30 octobre pour se présenter, en tant qu'invité spécial du grand pianiste cubain Chucho Valdés, à la 47e édition du Festival de jazz de Barcelone.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/72313-lorchestre-cubain-havana-dprimera-part-en-tournee-en-europe>



**Radio Habana Cuba**